



Presentación del premio de investigación de Caja Rural.

GERALDES

SOLICITUDES HASTA EL 29 DE JUNIO

Caja Rural convoca de nuevo su premio de investigación

LA ENTIDAD CONCEDERÁ HASTA 4.000 EUROS A UN PROYECTO DEL CAMPUS DE ZAMORA VINCULADO CON LA AGROALIMENTACIÓN

REDACCIÓN

La Fundación Científica de Caja Rural de Zamora presentó la semana pasada, junto a representantes de la Universidad de Salamanca, la novena edición de su premio de investigación. Al acto acudieron la vicedirectora de investigación de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano; la directora de la Escuela Politécnica de Zamora, Yolanda Gutiérrez; y el director y el secretario de la Fundación Científica, José Miguel Diego y Feliciano Fernández, respectivamente.

El objetivo de estos premios de investigación es el desarrollo de actividades científicas, formativas y de investigación en materia agropecuaria y alimentaria que se desarrollen en el campus de Zamora. Las solicitudes podrán presentarse hasta el 29 de junio en la Politécnica de Zamora. La duración

máxima de los proyectos es de un año, pudiendo prolongarse seis meses más. En cuanto a la cuantía, los proyectos recibirán una dotación máxima de 4.000 euros. La ayuda se concede a proyectos no iniciados aún o, en su defecto, a proyectos ya premiados que afronten nuevas fases de desarrollo.

Esfuerzos

Yolanda Gutiérrez valoró muy positivamente la colaboración con la Fundación y agradeció el esfuerzo de la entidad financiera por mantener el apoyo a este proyecto.

Gutiérrez también destacó que los trabajos tengan una aplicación práctica en el sector agroalimentario. De hecho algunos de los proyectos premiados a lo largo de los últimos años han tocado materias como la mejora de la carne de lechazo o los viñedos y han sido publicados en revistas de investigación. II